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 Nesta edição do "SAL DA TERRA," somos chamados a refletir 
sobre a nossa missão como trabalhadores na Messe do Senhor, 
inspirados pela expressão do Evangelho: "Pedi, pois, ao Senhor da 
Messe" (Mt 9,38) - lema do mês vocacional. Em julho e agosto, 
vivemos momentos de profunda espiritualidade e ação comunitária, 
que nos ajudam a entender melhor nosso papel como discípulos e 
missionários de Cristo.
 Iniciamos com a lembrança de São Bento, cuja memória 
celebramos em 11 de julho. A Medalha de São Bento, símbolo de 
proteção contra o mal, nos recorda a importância da oração e da 
confiança em Deus em todas as circunstâncias de nossas vidas. Que 
possamos sempre invocar a proteção deste santo, que com sua vida e 
legado nos ensina a buscar a paz e a santidade.
 Este período também nos trouxe à reflexão sobre a amizade, 
essencial na vida cristã. "Quem tem um amigo, tem tudo" nos lembra 
que, assim como Jesus chamou seus discípulos de amigos, somos 
chamados a viver em comunhão, sendo presença de amor e apoio 
uns para os outros.
 Ao olharmos para a Sagrada Família, encontramos o espelho 
perfeito para nossas famílias cristãs. Jesus, Maria e José nos 
mostram a beleza de uma vida familiar alicerçada no amor, na fé e na 
obediência à vontade de Deus. E dentro da Semana da Família, a 
paróquia iniciou a distribuição das Capelinhas Peregrinas de Nossa 
Senhora Aparecida, marcando assim, o início da Festa da Padroeira 
2024.
 No dia dos pais lembremos da paternidade de José, inspirada 
pela fé de Abraão, nos faz ajoelhar e pedir ao Senhor da Messe que 
nos dê a força para sermos pais e mães segundo o coração de Deus, 
capazes de guiar nossas famílias no caminho da fé. 
 Celebramos também a Assunção de Nossa Senhora, um sinal 
de esperança para todos nós. Maria, elevada ao céu, nos mostra o 
destino glorioso que aguarda aqueles que perseveram na fé. Ela é 
nossa mãe e intercessora, e nos convida a seguir seu exemplo de 
serviço e entrega total a Deus.
 O mês de agosto, dedicado às vocações, nos convida a refletir 
sobre nosso chamado pessoal e a importância de nos dedicarmos ao 
serviço voluntário na comunidade. Como cristãos temos o 
compromisso batismal de levar o amor de Cristo a todos, 
especialmente aos mais necessitados.
 Que Nossa Senhora Aparecida, nossa Cidinha, padroeira e 
inspiração que será festejada em outubro, interceda por nós junto ao 
Senhor da Messe, para que sejamos sempre operários fiéis e 
dedicados!

“A messe é grande, mas os operários são poucos” 
(Mt 9,37)
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o mês de agosto, o Papa Francisco 

Nrecebeu, no Vaticano os participantes dos 
C a p í t u l o s  G e r a i s ,  m e m b r o s  d a s 

c o m u n i d a d e s  d a s  I r m ã s  M i s s i o n á r i a s 
Dominicanas de São Sisto, das Irmãs da 
Sociedade do Sagrado Coração de Jesus, das 
Irmãs da Apresentação de Maria e dos 
Sacerdotes das Divinas Vocações.
 Em seu discurso de boas vindas, o Sumo 
Pontífice colocou que: “ O Capítulo é um 
momento para escutar o Espírito Santo, para 
continuar a fazer florescer, hoje, as inspirações 
c a r i s m á t i c a s  d a d a s ,  u m  d i a ,  a o s  s e u s 
fundadores”. Reforçando o que foi colocado 
inicialmente, Francisco nos fala sobre os três 
aspectos existenciais e apostólico da vida 
religiosa: Discernimento, Formação e Caridade.
 Quanto ao discernimento, nos diz que: “ 
Faz parte da vida. Tanto nos momentos solenes 
das grandes escolhas, quanto nos momentos 
cotidianos das pequenas decisões. Ele está ligado 
ao fato de sermos livres! Portanto expressa e 
realiza, dia após dia, a vocação humana comum a 
identidade particular a cada um de nós”. Ser 
livres, segundo o Papa Francisco, “ é poder 

apostar – apostar! – no melhor caminho, com 
inteligência e prudência, claro, mas também 
com audácia e espírito de renúncia, amando 
segundo o projeto de Deus”!
 Continuando em sua explanação, o Sumo 
Pontífice reflete sobre o segundo aspecto, a 
formação: segundo o Papa, “ a vida religiosa é um 
percurso de crescimento na santidade que 
abraça toda a existência e no qual o Senhor molda 
constantemente o coração daqueles que 
escolheu”. Para que isso aconteça, torna-se 
necessário a “assiduidade na oração”, uma 
relação na qual se desenvolve uma relação 
intensa com o Senhor, de modo pessoal e 
sacramental que conduza a adoração, “ deixando 
o coração inquieto, até que encontre, habite e 
compartilhe a luz de Deus, com todos”.
 Por fim, o último aspecto: a caridade. Este 
aspecto nos leva ao objetivo inicial que motivou a 
criação dessas instituições que foi “ educar e 
apoiar os jovens carentes que, sem a ajuda 
necessária, não teriam acesso a uma educação 
adequada para o seu futuro e, nem mesmo, 
responder à sua vocação. Os seus fundadores 
viram neles um sinal de Deus para a sua missão.
 Concluindo, Francisco nos coloca que: “ 
por favor, não descartem as pessoas, não as 
selecionem com critérios mundanos que 
utilizem “méritos” tais como verificar quanto 
dinheiro elas têm... eles têm que ser deixado de 
lado...! acolham, abracem a todos, recebam todos 
sem diferenças entre eles”!

O Papa aos religiosos: 
não descartem, 
mas acolham, 
abracem a todos
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 Medalha de São Bento é uma medalha 

Asacramental cristã contendo símbolos e 
textos relacionados à vida de São Bento.

Na frente da medalha está São Bento segurando 
uma cruz na mão direita, o símbolo cristão da 
salvação, e na esquerda sua Regra dos Mosteiros. 
À direita de Bento, abaixo da cruz, está uma taça 
envenenada, uma referência à lenda de que 
monges hostis tentaram envenená-lo, e a taça 
contendo vinho envenenado quebrou quando o 
santo fez o sinal da cruz sobre ela. À sua 
esquerda, abaixo da regra, o corvo que carregava 
um pedaço de pão envenenado. Disso deriva a 
tradição de que a medalha protege contra 
envenenamento.
 Acima da taça e do corvo estão as palavras 
Crux sancti patris Benedicti (A Cruz do nosso 
Santo Padre Bento). Ao redor da figura de São 
Bento estão as palavras Eius in obitu nostro 
praesentia muniamur (Que sejamos fortalecidos 
por sua presença na hora de nossa morte), pois 
os beneditinos o consideravam um patrono 
particular de uma morte feliz. Abaixo do ícone de 
São Bento,  está escrito  EX SM Casino, 
MDCCCLXXX e significa “Descoberto da 
montanha sagrada do Monte Casino em 1880”.
 No verso há uma cruz, contendo as letras 
C S S M L - N D S M D, iniciais das palavras Crux 
sacra sit mihi lux! Nunquam draco sente-se mihi 
dux! (Que a cruz sagrada seja minha luz! Que o 
dragão nunca seja meu suserano!). O grande C S 
P B significa Crux Sancti Patris Benedicti (A Cruz 
do nosso Santo Padre Bento). Ao redor do verso 
da medalha estão as letras V R S N S M V - S M Q L I 
V B, em referência ao Vade retro satana: Vade 
retro Satana! Numquam suade mihi vana! Sunt 
mala quae libas. Ipse venena bibas! (Afaste-se 

Satanás! Nunca me tente com suas vaidades! O 
que você me oferece é mau. Beba o veneno você 
mesmo!) e, finalmente, localizada no topo está a 
palavra PAX que significa 'paz'. 
 A medalha é inteiramente inspirada na 
vida, obra e oração desse grande santo. Ela é 
considerada um verdadeiro sacramental, um 
sinal visível e tangível de nossa fé e da presença 
de Deus. Importante destacar que não se trata de 
um amuleto ou objeto com poderes mágicos, 
mas, de um símbolo maravilhoso de uma 
espiritualidade profunda que nos direciona para 
o bem, para Deus e para a proteção contra os 
ataques do maligno, tanto no âmbito material 
quanto no espiritual.
 São Bento foi santificado por todos as 
seus feitos e triunfo diante das ciladas armadas 
pelo mal, nas quais se viu ameaçado diante do 
perigo de envenenamento e também tentado por 
diversas vezes. Como exemplo de servidão e Fé, 
venceu a todos estes obstáculos utilizando-se do 
sinal da cruz e da oração presente na medalha, 
que fora mais tarde esculpida nas paredes de um 
mosteiro.

A Cruz Sagrada seja a minha luz, não 
seja o dragão o meu guia.

Retira-te, satanás!
Nunca me aconselhes coisas vãs.

É mau o que tu me ofereces, bebe tu 
mesmo os teus venenos!

4

A Medalha 
de São Bento: 
Devoção e FÉ

RELIGIOSIDADE

Oração Medalha de São Bento
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AMIZADE É TUDO

Quem tem um AMIGO 
tem um TESOURO

migo é aquele que conhece a vontade do 

Ao u t r o ,  e  c o n h e c e  o  o u t r o  n a 
profundidade, no secreto e no segredo, 

portanto sejamos amigos de quem é amigo de 
Jesus. Amizade é tão importante que o próprio 
Jesus se apresenta como amigo. Com a graça 
que Ele nos dá, ficamos tão elevados que 
somos realmente seus amigos. Com mesmo 
amor que Ele derrama em nós podemos amá-
lo, e estender o seu amor aos outros.
         A Amizade verdadeira é aquela que 
existe entre pessoas, onde um pode confiar no 
outro acima de qualquer coisa. Amizade 
verdadeira é aquela que ambas as partes 
preocupam-se e zelam da outra pessoa, 

“Não há maior amor 
do que dar a vida 

pelos amigos” 
(Jo 15,13).

amizade é uma relação afetiva entre duas 
pessoas, onde um representa a segurança do 
outro. Um amigo é, igualmente, um apoio nas 
brincadeiras, na descoberta do mundo e na 
vida relacional. Amigo é alguém que nos 
c o n h e c e  e x a t a m e n t e  c o m o  s o m o s , 
compreendo o que temos passado, nos 
acompanha bem de perto em nossas vitórias e 
derrotas, comemorando nossas alegrias e 
chorando junto uma dor.
         Um amigo é uma poderosa proteção: 
quem o achou descobriu um tesouro nada é 
comparável a um amigo nada fiel, o fracasso e a 
felicidade merece ser postos para o bem 
comum.
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FESTA DA SAGRADA FAMÍLIA
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Sagrada Família 
de Nazaré 

reflexo de amor e amizade!
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 família, ao longo da história, tem 

Asido um dos pilares fundamentais 
da sociedade, refletindo valores, 

tradições e crenças que moldam a 
formação da identidade cultural de um 
povo. Entre as muitas representações de 
família, a Sagrada Família de Nazaré — 
composta por Jesus, Maria e José — 
destacase como um modelo de união, 
amor e devoção principalmente para nós 
cristãos católicos.
 A Sagrada Família é vista como um 
ideal de família cristã. Os valores que 
emanam da Sagrada Família podem ser 
aplicados a todas as famílias. A humildade 
e pureza da Virgem Maria, São José e sua 
paternidade com um senso de justiça e 
caridade e Jesus, enviado para nos redimir 
e apontar o caminho de nossa Salvação.
 As lições da Sagrada Família são 
especialmente relevantes no mundo 
contemporâneo, onde muitas famílias 
enfrentam desafios como a desunião, a 
violência e a falta de comunicação. Ao 
olhar para a Sagrada Família, podemos 
encontrar inspiração para cultivar um 
ambiente familiar mais saudável e 
harmonioso. As famílias podem se 
beneficiar ao  adotar prát icas  que 
promovam o diálogo aberto, a empatia e a 
colaboração.
 A Sagrada Família de Nazaré serve 
como um espelho para todas as famílias. 
Seus exemplos de amor, respeito e 
compromisso são fundamentais para a 
construção de lares saudáveis e para a 
promoção de uma sociedade mais justa e 
solidária. Ao refletirmos sobre esses 
valores, podemos trabalhar para fortalecer 
os laços familiares e criar um futuro 
melhor para as próximas gerações. 
Principalmente a cerca da amizade onde 
observamos que é na família onde 
aprendemos a construir laços sadios e 
respeitosos para com os nossos diferentes.
 Continuemos a nossa caminhada de 
fé e possamos promover reflexões sobre o 
papel da família na formação de valores, no 
apoio emocional e na construção de 
relacionamentos saudáveis. Que a sagrada 
família de Nazaré Interceda e nos ajude 
sempre em nossa missão e vida.

HORÁRIO DAS MISSAS 
Matriz (Neópolis): 
De terça a sexta-feira, às 17h30;
Sábado, às 19h30 
Domingo às 7h30 * e 19h30. 
*As missas das 7h30 do domingo são 
transmitidas pelo YouTube e pelo 
Facebook da Paróquia,  e também 
pela Rádio Rural de Natal,  a 91,9 
FM. 

Capela São Judas Tadeu: 
Aos domingos, às 9h30 e 17h. 

DATAS DAS MISSAS COM 
ORAÇÃO POR CURA  E 
LIBERTAÇÃO DE 2024 
Os horários são às 5h, 17h e 19h30. 
Setembro: 11/09
Outubro: 09/10
Novembro: 13/11
Dezembro: 11/12

CONFISSÃO 
Matriz (Neópolis): 
todas as terças e quintas, das 15h às 
17h. 

ADORAÇÃO AO SANTÍSSIMO 
Matriz (Neópolis): toda quinta- 
feira, das 15h às 17h. 

APOSTOLADO DA ORAÇÃO 
Matriz (Neópolis): toda 1ª sexta- 
feira do mês, às 16h, no Salão  
Paroquial. 

TERÇO DOS HOMENS Capela 
São Judas Tadeu: toda  terça-feira, 
às 19h.

BATIZADO 
Matriz (Neópolis): 1° e 3° sábado 
de cada mês, às 9h. 

TERÇO DA JUVENTUDE 
Matriz (Neópolis): dia 25.07, às 
19h30.
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odos os anos, nossa Paróquia se prepara para 

Tfestejar Nossa Senhora Aparecida com 
bastante fervor. Este ano, a preparação 

iniciou no domingo, 11 de agosto, com a bênção e 
envio de 25 capelinhas contendo a imagem da 
padroeira que  devem vis i tar os  lares  da 
comunidade até outubro.
 Para o Padre Antônio Nunes, a peregrinação 
das capelinhas é importante para vivenciarmos a 
pa lavra de  Deus .  “É  um instrumento  de 
evangelização através da oração, para vermos um 

tempo muito forte de reflexão em conexão com a 
Mãe Aparecida”.
 As capelas foram divididas entre os 
grupos de Pastorais, Movimentos e Serviços da 
Paróquia e devem peregrinar acompanhadas de 
momentos de reflexão da palavra e oração do 
Santo Terço.
 Wendell Medeiros, articulador do setor 
litúrgico da Paróquia ressalta que além de 
preparar para a  fes ta ,  a tuamos com a 
sinodalidade da igreja. “É justamente, buscar que 

FESTA DA PADROEIRA

Peregrinação das capelinhas
prepara fiéis para Festa
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toda a comunidade se integre com a Festa da 
Padroeira. Unidos com toda a igreja sob 
orientação do Papa Francisco, vivenciamos a 
festa da padroeira em preparação para o ano 
jubilar - ano que vem -, o ano da esperança, a 
partir do lema da nossa festa que é ‘Mãe 
Aparecida, acolhe-nos como peregrinos na 
esperança”.
 O objetivo da peregrinação também é que 
a imagem atenda além das famílias daqueles que 
estão engajados com os serviços paroquiais, 
incluindo doentes, pessoas com dificuldade  de 
mobilidade e outros fiéis interessados em 
participar desse momento de oração. Os 
interessados podem procurar os agentes de 
pastoral ou a secretaria da paróquia pelo telefone 
(84) 3615-2831.

MEMÓRIA
 Na Bíblia, o evangelho de Lucas conta que 
a parente teria se alegrado muito, reconhecendo 
quem seria o filho ainda não nascido da visitante. 
Dessa forma, a tradição das capelinhas foi criada 
em 26 de agosto de 1888, há 135 anos, em 
Guayaquil, na Colômbia.
 A ideia veio, na época, para trazer a visita 
da Virgem Maria às casas ao usar a imagem do 
Imaculado Coração para incentivar as famílias a 
uma maior participação na Igreja. No Brasil, a 
tradição começou em 1914, em Belo Horizonte, 
capital de Minas Gerais. Dessa forma, a prática de 
passar a santa de casa em casa na vizinhança 
reúne as famílias dentro e fora de casa. Confira reportagem em vídeo no

nosso YouTube
youtube.com/nsaparecidanatal
ou pelo QR CODE:

Julho-Dezembro/2024
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e 3 a 12 de outubro de 2024 nossa 

Dparóquia viveu um período de festa 
em honra a Mãe de Jesus, padroeira 

do bairro e do Brasil. Com o tema Mãe 
Aparecida acolhei-nos como peregrinos da 
Esperança, os fiéis participaram com 
fervor de uma programação que contou 
com atividades religiosas e sociais 
 Para o Padre Arthur Anderson, 
vigário paroquial, o momento demonstrou 
a união da comunidade: “Das crianças aos 
jovens, dos adultos aos idosos da nossa 
paróquia, todos trilharam esse caminho de 
peregrinação cheios de esperança e de 
amor. Isso, sempre olhando para Cristo 
mas também vendo como Nossa Senhora 
nos ajuda nessa caminhada,  nesse 
percurso de nossa fé”.
 As celebrações foram marcadas pela 
participação de padres convidados que 
aproximam a comunidade da oração e do 
testemunho de Maria através de suas 
pregações e homilias. O Padre Ilmário 
Pinheiro foi um dos convidados e ressaltou 
a beleza de participar da festa: “Todos os 
anos me chama muita atenção a devoção 
das pessoas e a contrição, o modo peculiar 
de participar da celebração eucarística”. 

Os fiéis participam da programação como 
forma de se aproximar da Mãe de Deus e 
agradecer pelas graças alcançadas, como 
Verônica Santiago: “Nós somos devotos de 
Nossa Senhora Aparecida, inclusive, a 
imagem entrou no nosso casamento. A 
gente sempre vai à Aparecida/SP quando 
podemos. Sou católica e, desde pequena, 
faço minhas orações e promessas, como a 
que fiz para meu irmão que estava na UTI 
em 2019 e ele foi curado em semanas. 
Depois de um mês, eu estava na Aparecida 
para pagar a promessa e agradecer ter 
alcançado tão grande graça”.
 O Monsenhor José Valquimar 
também foi um dos celebrantes e ressalta a 
importância da devoção a Nossa Senhora 
Aparecida. “Embora ela não seja o centro da 
nossa fé mas para indicar o caminho que 
leva a Jesus – o evangelho das Bodas de 
Caná nos mostra isso. Então, é sempre bom 
lembrar que ela é a Padroeira do Brasil e 
temos a graça também de que ela seja a 
padroeira da paróquia de Neópolis. Isso é 
u m a  g r a n d e  g r a ç a  p a r a  n ó s  e 
especialmente para todas as famílias, 
porque nas Bodas de Caná Jesus também 
se utilizou daquele acontecimento para 
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mostrar que sua mãe também tem um 
importante papel nessa história da 
salvação”. 
 A programação da festa foi encer-
rada com uma programação especial que 
contou com quatro missas além da 
apresentação do grupo Yeshua e bênção 
especial para as crianças. A festa foi 
coroada com uma procissão pelo bairro de 
Neópolis, em uma demonstração da 
devoção pública dos fiéis à mãe de Jesus. 
Um mar de fiéis acompanhou a procissão, 
como dona Rita Barbosa que declarou seu 
amor à mãe Aparecida: “Eu não vivo sem 
ela e nem sem Jesus. São as coisas que eu 
mais aprecio na minha vida e me sinto bem 
feliz quando eu estou dentro da igreja 
servindo a Jesus e a Maria”.
 Quando a procissão retornou ao 
pátio da Igreja Matriz, o pároco de Neópolis, 
Padre Antônio Nunes, fez um belíssimo 
discurso aos fiéis e anunciou a família de 
Cléber e Lauana como novos padrinhos da 

Festa da Padroeira em 2025, e encerrou a 
festa com o  descerramento das Bandeiras 
e bênção final aos fiéis.
 Para o padre Nunes, tudo foi feito 
com carinho e pode ser resumido em um 
tempo de graças. “Foi um tempo muito 
especial: primeiro, preparado com muito 
car inho pela  comunidade tendo a 
criatividade e a força da juventude que deu 
uma roupagem à festa de Nossa Senhora 
neste ano de 2024, desde a abertura no dia 
3, quando tivemos aquela multidão 
participando da missa de abertura, o 
Samba dos Amigos de Cidinha, e depois 
disso, foi um caminho de peregrinação 
através das novenas, das reflexões, que 
culminou exatamente com o dia 12. Eu 
a v a l i o  c o m o  u m  m o m e n t o  m u i t o 
grandioso, muito positivo e dizendo que a 
festa de Nossa Senhora Aparecida no bairro 
de Neópolis cresce, cresce, cresce e cresce 
a cada ano!”



VOLUNTARIADO

Ser Cristão é 
se dedicar ao 
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adre Teresa de Calcutá já dizia 
“As mãos que ajudam são mais 
sagradas que as bocas que 

rezam”. Muito se fala sobre o mundo que 
deixaremos para as gerações futuras, 
quão difícil é educar boas pessoas ou 
quão raros estão os valores cristãos na 
sociedade. Mas a pergunta que deve ser 
feita é: o que VOCÊ está fazendo para 
construir o mundo que deseja viver?  
Praticar o amor de Cristo é amar o servir 
e  i g r e j a  d e  Je s u s  é  u m  g r a n d e 
laboratório para o voluntariado.

 Jesus nos ensina a amar ao 
próximo como a si mesmo e engana-se 
quem pensa que tudo o que se pode dar à 
Deus, à Igreja e à sociedade é o seu 
dinheiro. Muitas são as formas de servir 
a Deus, pois tudo que fazemos aos 
outros, fazemos também ao Senhor e o 
voluntariado é uma delas. Servir e doar o 
seu tempo são atitudes cristãs e exercer 
o voluntariado é uma expressão do amor 
ao próximo como um valor fundamental 
da fé cristã.
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 Em 1 Coríntios 2: 9-10, a Palavra 
de Deus fala que devemos semear 
generosamente. O serviço voluntário 
alimenta quem o realiza, quem o recebe 
e agrada a Deus. Esse serviço pode 
acontecer de diferentes formas, 
individual e coletivamente, através de 
ações suas diárias, como fazer visitas a 
lares de idosos ou instituições de 
caridade, como agente de alguma 
P a s t o r a l  d a  s u a  P a r ó q u i a ,  m a s 

Pagamos o preço com nosso tempo, 
e nvo lv i m e n t o ,  r e c u r s o s ,  m a s  a 
recompensa para o ser humano é 
imensa e vale a pena.
O trabalho voluntário é fundamental 
para a sociedade, afinal é através dele 
que as pessoas se unem em um espírito 
de compaixão e caridade, doando seu 
tempo e suas habilidades em prol do 
próximo. Voluntariado não é somente 
sobre a igreja local, é sobre a cidade, 

principalmente sendo de coração, por 
vontade própria e praticando o amor ao 
próximo.
 Muitas são as passagens bíblicas 
que nos ensinam o valor do servir. Em 1 
Pedro 4:10, se fala que "Cada um 
administre aos outros o dom como o 
recebeu, como bons despenseiros da 
multiforme graça de Deus." E assim o 
bom cristão deve fazer, assim como a 
parábola do Bom Samaritano nos ensina 
que devemos amar a Deus de todo 
coração e amar ao próximo como a nós 
mesmos, sem qualquer distinção ou 
julgamento. Ser voluntário é viver o 
amor de Cristo Jesus.
 Servir a Deus também tem seu 
preço e a decisão do voluntariado tem 
suas alegrias, mas também desafios. 

sobre as pessoas, é sobre servir à Deus 
sobre todas as coisas, à sua família e à 
comunidade.
 Aqui estão 5 motivos para viver o 
voluntariado: 1. Desenvolver novas 
habilidades; 2. Ajudar uma causa que te 
inspira; 3. Conhecer novas pessoas e 
suas histórias; 4. Se conectar com a sua 
c o m u n i d a d e ;  5 .  E x p a n d i r  s e u s 
horizontes. Além disso, o voluntariado 
nos ensina que a verdadeira felicidade 
está em ajudar o próximo, seguindo o 
exemplo do próprio Cristo. 
 Ninguém é capaz de fazer tudo, 
mas,  certamente, todos somos capazes 
de fazer algo. Ser voluntário é escolher 
expressar seu amor à Deus servindo ao 
próximo.

A Pastoral da Juventude Missionária é um exemplo prático do voluntáriado na Igreja para transformação social
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DIA DOS PAIS

h, a paternidade! Um desafio e tanto, 

Anão é? Desde os tempos de Abraão 
até José, os pais têm enfrentado as 

mais variadas situações. E se tem algo que 
esses grandes homens nos ensinaram é 
que, com fé, a paternidade pode ser uma 
das maiores aventuras da vida – e, quem 
sabe, a chave para transformar o mundo.
 Receber uma missão de Deus tão 
desafiadora como a que Abraão recebeu: 
ser o pai de uma nação! Abraão, com sua fé 
inabalável, aceitou o desafio. Ele nos 
mostra que a paternidade baseada na fé não 
precisa ser uma jornada pesada. Com 
coragem e confiança em Deus, até as 
si tuações mais dif íceis  podem ser 
e n f r e n t a d a s  c o m  s e r e n i d a d e .  E , 
convenhamos, quem não precisa de uma fé 
como a dele para criar filhos nos dias de 
hoje?
 José, o carpinteiro que teve a honra 
de criar o Salvador do mundo, é um 
exemplo de como a paternidade pode ser 
tranquila e eficaz, mesmo sem palavras. Ele 
não precisou de grandes discursos, mas 
suas ações protegeram e guiaram Jesus e 
Maria nos momentos mais críticos. José 
nos mostra que às vezes, o mais importante 
é estar presente e sempre contar com Deus 
quando a vida fica complicadas.

super-herói é o pai cristão de hoje! Vivemos 
em tempos de constantes mudanças, onde 
a tecnologia e as novas ideologias desafiam 
os valores tradicionais. A missão dos pais 
de hoje é conduzir suas famílias com amor, 
sabedoria e, por que não, com bom humor. 
 Os pais cristãos têm a oportunidade 
única de mostrar ao mundo que, com Jesus 
no comando, a paternidade pode ser uma 
jornada cheia de alegria. Ensinar aos filhos 
a importância da fé, do amor ao próximo, e 
da caridade, deve ser algo divertido e 
envolvente. 
 A paternidade cristã é uma das 
chaves para um mundo melhor. Sob a 
iluminação de Jesus, temos a certeza de 
que estamos no caminho certo, mesmo 
quando o mundo lá fora parece estar de 
cabeça para baixo. Os pais têm o poder de 
formar futuros adultos que carregarão a luz 
de Cristo para todos os lugares. E isso, 
meus leitores, pode fazer toda a diferença!
 Que os pais sejam exemplos de 
alegria, esperança e fé para suas famílias. E 
que, inspirados pelos grandes pais da 
Bíblia, sigam confiando que, com Deus, 
todas as coisas são possíveis – inclusive 
transformar o mundo, uma família de cada 
vez.

Paternidade 
baseada na FÉ

 De Abraão a José: 
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 Uma palavra pequena, mas que carrega uma grandeza de significado. O perdão é tão 
importante que Jesus colocou no Pai Nosso, quando nos ensinou a rezar “perdoainos as 
nossas ofensas assim como nós perdoamos a quem nos tem ofendido” (Mt 6, 11- 12). No alto 
da cruz, Jesus olhando para a nossa humanidade fez ao Pai o seguinte pedido: “Pai, perdoa-
lhes, pois eles não sabem o que fazem” (Lc 23,34) e ainda na cruz, num gesto de 
misericórdia perdoou o ladrão arrependido (Lc 23,43). Perdoar não é fácil. Exige acima de 
tudo muito amor. Na vida somos vítimas com ações de pessoas que nos machucam. Porém, 
assim como somos vítimas, nós também fazemos os outros sofrerem. Por isso, o exercício 
do perdão deve ser constante. Certa vez, perguntaram a Jesus quantas vezes se deve 
perdoar. A resposta dele nos aponta para uma continha matemática 70x7, pegar o resultado 
e multiplicar por 7, pegar o outro resultado e multiplicar por 7 novamente, fazer assim por 
70 vezes. O resultado é astronômico. Ou seja, Jesus nos pede para perdoar sempre. E se 
Deus não nos perdoasse, o que seria de nós?
 
 Jesus veio ao mundo justamente para pagar essa dívida que tínhamos com Deus. Ele 
pagou na cruz. Quem não perdoa, sofre no corpo e na alma. No corpo porque começa a 
somatizar muitos tipos de doenças porque o coração fica endurecido, carregado de 
mágoas, raiva, ressentimentos, ódio. Sofre na alma porque a pessoa acumula tristeza, 
amargura levando a pessoa a contrair uma depressão. Então é melhor perdoar. Aliás o 
perdão é o nosso passaporte ao céu. No céu não entra quem não sabe perdoar. Quem não 
perdoa continua dando margem para o grande inimigo que faz de tudo para separar e 
dividir as amizades, os casamentos, as famílias e os relacionamentos.
 
 Não é nada fácil, mas não há outro caminho. Quem perdoa é feliz, livre e tem uma 
alma leve. Só quem ama é capaz de perdoar. O verdadeiro perdão nasce de um amor que 
não procura seus próprios interesses. Perdoar não significa fechar os olhos para os erros, 
fingir que nada aconteceu ou até permitir que os outros se aproveitem de sua alma bondosa, 
mas é não deixar que a ofensa do outro condicione a sua vida, suas escolhas, sua felicidade. 
Perdoar faz bem as nós mesmos. É saudável. Traz saúde física, emocional e espiritual. 
Perdoar é não permitir sentir uma dor desnecessária. É passear no coração de Deus o 
tempo todo. Faça a experiência. Pense sempre que em Cristo, Deus nos perdoou. Perdão e 
amor andam juntos. Vamos também perdoar para viver melhor!
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dogma da Assunção de Maria 

O
está 

intimamente ligado à verdade de fé 
que é a Maternidade Divina de Maria. 

Sendo isenta de pecado, seu corpo não 
estava sujeito às consequências do pecado, 
como a morte e a corrupção do corpo 
humano. Assim, sua Assunção ao céu  é um 
mistério que nos traz júbilo, alegria e 
esperança. É também um lembrete do 
destino glorioso que aguarda todos os fiéis, 
unidos ao Senhor Jesus na fé e no amor.
 A Solenidade da Assunção da Bem-
aventurada Virgem Maria é celebrada no dia 
15 de agosto, desde o século V, com o 
significado de “Nascimento para o Céu”, ou, 
s e g u n d o  a  t r a d i ç ã o  b i z a n t i n a ,  d e 
“Dormição”, onde   Nossa senhora 
foi elevada ao céu de corpo e alma, sendo um 
sinal eloquente de que, não só a “alma”, mas 
também a “corporeidade” confirmam que 
“tudo era muito bom” (Gn 1,31), tanto que, 
como aconteceu com a Virgem Maria, 
também a “nossa carne” será elevada ao céu.
 Isto, porém, não quer dizer que 
somos isentos do nosso compromisso com a 
história; pelo contrário, é precisamente o 
nosso olhar, voltado para a Meta, o Céu, a 
nossa Pátria, que nos dá o impulso para nos 
comprometermos com a vida presente, nas 
pegadas do Magnificat :  fel izes pela 
misericórdia de Deus, atenciosos com todos 
nossos irmãos e irmãs, que encontramos ao 
longo do caminho, começando pelos mais 
fracos e frágeis. Em Roma, essa festa era 
celebrada desde meados do século VII, mas 
foi preciso esperar até 1° de novembro de 
1950, quando Pio XII proclamou o Dogma da 
Assunção de Maria, elevada ao céu em corpo 
e alma.
 A l é m  d i s s o ,  a  c e l e b r a ç ã o  d a 
solenidade da Assunção é um dia de 
preceito, portanto todos os fiéis católicos 

devem participar da Santa Missa. Esta 
obrigação ressalta a importância e a 
relevância desta festa na vida da Igreja e dos 
católicos.
 É interessante notar que a liturgia - 
através dos textos bíblicos, extraídos do 
livro do Apocalipse e de Lucas – nos leva 
não tanto a refletir sobre o canto do 
Magnificat (Lc 1, 39-56), mas a rezar, e 
assim a Virgem Maria nos ensina a dar 
louvor e glória a Deus. Com este convite, 
por meio do qual a Virgem Maria é 
contemplada na glória, ela nos exorta a 
superar o nosso modo exagerado de 
encarar os problemas e dificuldades 
habituais. Maria é capaz e, hoje, nos ensina 
também a olhar a vida de outro ponto de 
vista: o nosso coração é bem maior que os 
nossos pecados; e, se o nosso coração nos 
censurar, Deus é maior que o nosso 
coração! (cf. 1 Jo 3,20). Logo, não se trata de 
uma ilusão, como se não houvesse 
problemas, mas de valorizar a beleza e o 
bem que existe na vida, sabendo dar graças 
a Deus por tudo isso! Dessa forma, até os 
problemas se tornam relativos.
 Maria encontra-se na glória de 
Deus; Ela alcançou a Meta, onde, um dia, 
todos nos encontraremos. Eis porque, hoje, 
Maria é sinal de consolação e esperança, 
pois, se Ela, criatura como nós, conseguiu, 
t a m b é m  n ó s  c o n s e g u i r e m o s . 
Mantenhamos nosso olhar e coração fixos 
naquela Mulher, que nunca abandonou seu 
Filho Jesus e, com Ele, agora, goza da 
alegria e da glória celeste. Confiemos em 
Maria! Que Ela nos ajude a percorrer o 
caminho da vida, reconhecendo as grandes 
coisas, que Deus faz em nós e em torno de 
nós, sendo capazes de engrandecê-Lo, com 
o Canto da nossa existência!

Assunção de 
Nossa Senhora 
Celebrar a Assunção de Maria aos céus 

é relembrar nossa vocação para o infinito.
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MÊS VOCACIONAL
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O
 mês de agosto é um período 
especial para a Igreja Católica, 
dedicado à reflexão sobre as 

diversas vocações. Cada domingo do 
m ê s  é  d e d i c a d o  a  u m a vo c a ç ã o 
específica. O mês é uma oportunidade 
para refletir sobre a importância das 
vocações tanto na igreja como na 
sociedade.
 As reflexões ajudam cada pessoa 
a identificar o seu lugar na igreja e no 
mundo, promovendo a valorização de 
c a d a  e s t a d o  d a  v i d a  e  t a m b é m 
incentivando o discernimento sobre o 

Agosto, um mês 
dedicado àsVocações

próprio caminho vocacional. Neste mês 
em especial, deverá existir ainda mais 
c o n s c i e n t i z a ç ã o  s o b r e  a s 
responsabilidades como cristãos, pois 
não se pode esquecer de uma vocação 
muito importante: a vocação à vida 
cristã!
 Agosto é um convite para reflexão 
sobre o sentido de suas vidas e o 
chamado de Deus. É tempo de lembrar, 
agradecer e rezar pelas diversas formas 
de vida e serviço que enriquecem a 
igreja e o mundo.

O  significado de cada vocação:

Sacerdotal: 
O chamado ao serviço de Deus como padre ou diácono.

Matrimonial: 
A vocação ao casamento e a formação de uma família.

Religiosa: 
O chamado à vida consagrada em uma ordem religiosa.

 Leiga: 
A vocação de todos os batizados a viverem a fé no dia a dia.

O que fazer durante o mês vocacional?
 Participar das celebrações: Missas, novenas e outros eventos 

relacionados.
 Ler sobre as vocações: Livros, artigos e testemunhos.
 Rezar: Pedir força para seguir o caminho de Deus.
 Conversar: Com padres, religiosos, familiares e amigos sobre o 

tema.
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DOUTRINA CATÓLICA

Moralidade das paixões

 ser humano é dotado de uma série 

Ode impulsos, tendências, afetos e 
sentimentos, conhecidos pelo termo 

“paixões”. São forças que Deus colocou em 
nossa natureza e que nos faz agir. Elas 
provocam tensão, mas são úteis quando 
conseguimos orientá-las. O Catecismo da 
Igreja Católica resume da seguinte forma: O 
termo “paixões” designa afeições ou 
sentimentos. As principais paixões são: 
amor, ódio, desejo, medo, alegria, tristeza e 
cólera. As paixões e os sentimentos podem 
ser transformados em vir tudes  ou 
pervertidos em vícios.
 As paixões são sinais de que estamos 
vivos e expressamos nossos sentimentos. 
Sem paixão, nunca teríamos casamentos, 
educação, música, religião etc. Mas 
necessitamos ordená-las, caso contrário, 
elas serão qualificadas como cegueira ou 
fanatismo. Em si mesmas, as paixões não 
são boas nem más, só recebem qualificação 
moral na medida em que dependem 

efetivamente da razão e da vontade, e nos 
impulsionam a agir bem ou mal. Assim, elas 
s e r ã o  m o r a l m e n t e  b o a s  q u a n d o 
contribuem para o bem, e moralmente más 
se nos levam a agir com impulsos errados.
 Não é fácil orientar nossas paixões, 
submetendo-as à razão. Mas é necessário 
fazê-lo se queremos viver com a dignidade 
da nossa condição humana. È preciso lutar 
para alcançar esse objetivo, entretanto, é 
necessária a graça de Deus e a força do 
Espírito Santo que habita em nós, para nos 
proporcionar esse equilíbrio tão necessário 
para o controle das nossas paixões.
 Quando vivemos em Cristo, os 
sentimentos humanos podem alcançar sua 
consumação na caridade. Cada um de nós 
temos uma vocação, que deve orientar a 
nossa vida, de modo que as nossas paixões 
também fiquem bem ordenadas. Dessa 
forma, daremos uma valiosa contribuição 
para o reino de Deus no mundo em que 
vivemos.
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Acesse nossas mídias sociais  e veja mais  registros do que 
aconteceu em nossa Paróquia: @nsaparecidanatal

24.08.2024 - Pastoral do Esporte e Bem-Estar promoveu a II Copa Amigos de Cidinha Veja mais cliques 
no instagram @esporte.bemestar
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Registro da Reunião de Julho da Pastoral do Esporte 
e Bem-Estar 

Mais de 40 crianças foram batizadas no segundo semestre de 2024

22.07.2024 - 5º Pós-encontro do EJAC
@ejacneopolis

EJAC - Pós-encontro de Agosto - @ejacneopolis Gincana do @ejacneopolis realizada em agosto

Registros do III Retiro da PJM (Pastoral da Juventude Missionária) que aconteceu ontem dia 10 de agosto 
no Eremitério do Santo Lenho -  Macaíba/RN

11.08.2024 - Grupo Yeshua realizou apresentação 
especial no Dia dos Pais

Registros do Terço da Juventude 
Veja mais fotos: @tercodajuventude_

Registros das atividades da PMI - Pastoral da Missa Infantil
Veja mais fotos: @pmi_neopolis
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04.10.2024 - Tradicional bênção dos animais no dia de São Francisco, no pátio da Igreja Matriz.
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19.10.2024 - Com muita alegria, as crianças de nossa 
paróquia participaram do 'Terço das Crianças', 
promovido pela ACN  @acn_br

As missas com oração por cura e libertação reuniram diversos fiéis e chuvas de graças nesse
segundo semestre de 2024

04.10.2024 - Tradicional bênção dos animais no dia de São Francisco, no pátio da Igreja Matriz.

28.09.2024 - 18 casais receberam o Sacramento do 
Matrimônio em casamento comunitário.

"...e a vida, é bonita e é bonita" 2024 foi marcado pela animação do samba em nossa paróquia nas duas edições do Samba dos Amigos de Cidinha (realizados nos dias 3 de outubro
e 14 de dezembro). Além de promover a confraternização dos paroquianos, o evento arrecadou fundos para continuação da obra da capela de São Judas Tadeu (Jiqui).

05.12.2024  - 180 jovens e adultos receberam o Sacramento do Crisma em nossa Paróquia (2).

01.12.2024 -  Celebração da Primeira Eucaristia de crianças.

01.11.2024 - Bênção das Canetas para estudantes
que iriam prestar o ENEM 2024.
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